## NOTA EDITORIAL

Durante el presente siglo se ha producido un notorio aumento de las Escuelas de Medicina. Este hecho que indudablemente tiene ventajas puede producir un cierto grado de heterogeneidad en la enseñanza y, en especial, en su evaluación, habiendo originado diferencias entre los antecedentes de cada egresado en términos de su Puntaje de Titulo, lo que ha repercutido en sus opciones para los concursos a los cuales estos egresados postulan.

Estas consecuencias han llevado a los autores de "ESTUDIO ANALITICO DE LOS PUNTAJES DE INGRESO Y PUNTAJES DE LA CARRERA EN LAS FACULTADES DE MEDICINA DE CHILE" a verificar en este estudio la existencia de correlación entre notas obtenidas en las pruebas de selección y admisión a las Universidades y los promedios de notas obtenidas en el pregrado y nota final de los alumnos de las diferentes Escuelas de Medicina.

Dadas las dificultades del problema, este estudio debe ser considerado como el primer intento para analizar el proceso docente en las diversas Escuelas.

\* \* \*

No hay en nuestro país información sistematizada relativa a las causas de consultas de morbilidad ni estudios recientes que hayan explorado las necesidades totales de servicios de salud, tanto de la demanda satisfecha como de la deseada por la población.

En "MORBILIDAD Y ATENCION MEDICA EN EL GRAN SANTIAGO", del Dr. Ernesto Medina L. y Dra. Ana M. Kaempffer R., se realiza una investigación sobre el tema cuya hipótesis básica plantea la existencia de un desequilibrio entre las necesidades de salud percibidas por la población y las posibilidades de resolverlas. Se analiza también la existencia de factores personales y ambientales que modifican la aparición de enfermedades y la demanda de atención.

En "LOS RESIDUOS SOLIDOS, EL MEDIO AMBIENTE Y LA SALUD" su autor el Ingeniero Julio Monreal, estudia el daño sanitario y ambiental que los residuos sólidos urbanos son capaces de generar dependiendo su magnitud de las técnicas y métodos utilizados para contrarrestar los riesgos específicos de las etapas sucesivas de su manejo integral.

En este trabajo se presenta además la experiencia realizada en el Area Metropolitana de Santiago. Se ha logrado implantar una solución inmediata para el problema de la disposición de basuras urbanas. El éxito obtenido plantea la conveniencia de extender esta experiencia a otras Regiones.

En "EVALUACION DEL USO DE ALIMENTOS COMPLEMENTARIOS EN DESNUTRIDOS EN EL AREA DE CORONEL" de la Dra. Sylvia Asenjo M. y colaboradores, se evalúa la efectividad de la alimentación complementaria en desnutridos menores de seis años en Consultorios dependientes del Hospital de Coronel. Este estudio demuestra que la alimentación complementaria permite disminuir significativamente la desnutrición infantil.